

ЗАЯВКА на финансирование гуманитарного проекта



1.	Наименование проекта	«Шанс»
2.	Наименования организации	Государственное учреждение «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	225295, Брестская область, г. Ивацевичи, ул. Щорса, д. 13 Тел.: 8 (01645) 2-06-27; факс: 8 (01645) 9-76-89 e-mail: Ivtcson@brest.by
4.	Информация об организации	Работа государственного учреждения «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» направлена на организацию социального обслуживания граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, в формах полустационарного, нестационарного, срочного социального обслуживания, социального обслуживания на дому и в замещающей семье, а также содействие активизации собственных усилий граждан по предупреждению, преодолению трудной жизненной ситуации и (или) адаптации к ней.

5.	Руководитель учреждения	Покалюк Денис Валерьевич, директор ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения», тел.: 8 (01645) 2-53-19
6.	Менеджер проекта	Наливко Алеся Леонидовна, заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения», тел.: 8(01645) 2-06-27
7.	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	нет
8.	Требуемая сумма	10 000 долларов США
9.	Срок проекта	2021 – 2022 гг.
10.	Цель проекта	Улучшение качества жизни граждан, утративших частично или полностью способность свободно передвигаться вследствие пожилого возраста, врожденной или приобретенной инвалидности, заболеваний опорно-двигательного аппарата, серьезных поражений центральной нервной системы, тяжелых травм, ожогов и других поражений кожи, онкологических заболеваний на последних стадиях и др. Обеспечение их противопролежневыми системами с функцией обдува на безвозмездной основе
11.	Задачи проекта	<ol style="list-style-type: none"> 1. Расширить перечень услуг государственного учреждения «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» путем предоставления противопролежневых систем с функцией обдува во временное пользование в рамках работы «пункта проката». 2. Информировать жителей района о предоставлении нуждающимся гражданам услуг проката противопролежневых систем с функцией обдува на безвозмездной основе. 3. Обеспечить противопролежневыми системами с функцией обдува граждан, утративших частично или полностью способность свободно передвигаться вследствие пожилого возраста, врожденной или приобретенной инвалидности, заболеваний опорно-двигательного аппарата, серьезных поражений центральной нервной системы, тяжелых травм, ожогов и других поражений кожи, онкологических заболеваний на последних стадиях и др.
12.	Целевая группа	Граждане, утратившие частично или полностью способность свободно передвигаться вследствие пожилого возраста, врожденной или приобретенной инвалидности, заболеваний опорно-двигательного аппарата, серьезных поражений центральной нервной системы, тяжелых травм, ожогов и других поражений кожи, онкологических заболеваний на последних стадиях и др., проживающие на

		территории Ивацевичского района
13.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	<p>1. Приобретение 30 противопролежневых систем с функцией обдува для нуждающихся граждан в пункт проката ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения».</p> <p>2. Информирование граждан Ивацевичского района о предоставлении противопролежневых систем функцией обдува во временное пользование через пункт проката ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» на безвозмездной основе.</p> <p>3. Оказание содействия нуждающимся гражданам в сборе полного пакета документов, необходимого для заключения договора безвозмездного оказания социальных услуг по предоставлению противопролежневых систем.</p> <p>4. Обеспечение нуждающихся граждан противопролежневыми системами с функцией обдува, применение которых позволит:</p> <ul style="list-style-type: none"> - равномерно распределять массу тела; - регулировать степень давления отдельных частей тела; - благодаря непрерывному изменению давления в трубках-камерах, обеспечить непрерывный массаж и мышечную стимуляцию; - ускорить кровообращение и лимфоток; - снимать боль при передвижении, - минимизировать риск повреждений ткани кожи; - оптимизировать разгрузку тканей; - осуществлять профилактику некрозов, трофических язв, деструкции мышечной и костной ткани; - предотвратить возникновение пролежней; - облегчить заживление ран, проблемных участков; - облегчить труд людям, которые ухаживают за лежащими больными.
14.	Ожидаемый результат	Реализация проекта позволит улучшить качество жизни граждан, утративших частично или полностью способность свободно передвигаться вследствие пожилого возраста, врожденной или приобретенной инвалидности, заболеваний опорно-двигательного аппарата, серьезных поражений центральной нервной системы, тяжелых травм, ожогов и других поражений кожи, онкологических заболеваний на последних стадиях и др., а также позволит сделать работу по уходу за неподвижным больным легче физически.
15.	Ответственное лицо	Наливко Алеся Леонидовна, заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения», тел.: 8(01645) 2-06-27
16.	Обоснование проекта	Когда человек на длительное время утрачивает способность передвигаться вследствие пожилого возраста, врожденной или приобретенной инвалидности, заболеваний опорно-

		<p>двигательного аппарата, серьезных поражений центральной нервной системы, тяжелых травм, ожогов и других поражений кожи, онкологических заболеваний на последних стадиях и др., ему приходится проводить в постели недели или даже месяцы, он неизбежно сталкивается с такой проблемой, как пролежни – сдавливание мягких тканей кожи из-за постоянного пребывания в одной позе, что ведет к угрозе для его жизни. Самый простой и эффективный метод решить эти проблемы – использовать противопролежневую систему с функцией обдува. Это мат из прорезиненного материала с баллонами и коробкой-компрессором с системой обдува, которые соединены трубками для подачи воздуха. Противопролежневая система работает по простому принципу:</p> <ul style="list-style-type: none"> - воздух постоянно перераспределяется между различными частями тела; - матрас «массажирует» тело пациента, улучшает кровообращение, благодаря чему не образуются пролежни. <p>Применение противопролежневой системы облегчает уход со стороны родственников, сиделок.</p> <p>В Ивацевичском районе проживает более 2,0 тысяч инвалидов I и II группы, из них 227 – инвалиды-колясочники, более 230 – лежачие больные, нуждающиеся в особом уходе.</p> <p>Из-за высокой стоимости далеко не каждый может позволить себе покупку противопролежневой системы с функцией обдува либо ежемесячно оплачивать услуги проката, особенно, если она нужна как можно скорее.</p> <p>Без противопролежневой системы организовать уход за лежачими больными в домашних условиях становится непростой задачей, особенно для человека, далекого от медицины. Трудно предусмотреть все нюансы и предстоящие сложности. Однако платой за ошибку может стать не только комфорт близкого человека, но и его здоровье. Рационально организованный уход за больным лежачим человеком обеспечат не только психологический комфорт для всех членов семьи, но и благотворно скажутся на здоровье больного.</p> <p>Организация в ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» пункта проката противопролежневых систем с функцией обдува на безвозмездной основе позволит обеспечить нуждающихся граждан, которые в связи с трудным материальным положением не могут приобрести систему или оплатить услуги проката.</p>
17.	Деятельность после окончания проекта	Выдача нуждающимся гражданам противопролежневых систем с функцией обдува во временное пользование на безвозмездной основе продолжится после реализации

		проекта в рамках работы «пункта проката» ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения». Расходы по техническому обслуживанию и ремонту кроватей будут осуществляться за счет средств учреждения.
18.	Бюджет проекта	10 000 долларов США

Надеемся на сотрудничество!



Request to fund a humanitarian project



1.	Project name	«Chance»
2.	The name of the organization	State agency "Ivacevich Territorial Center for Social Services of the Population"
3.	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail	225295, Brest Region, Ivacevichi, 13 Yorsa Street Tel: 8 (01645) 2-06-27; Fax: 8 (01645) 9-76-89 e-mail: Ivtcon@brest. by
4.	Organization information	The work of the state agency "Ivacevich Territorial Center for Social Services of the Population" is aimed at organizing social services for citizens in difficult life situations, in the form of semi-stationary, unsteady, urgent social services, social services at home and in the substitute family, as well as to promote the activation of citizens' own efforts to prevent, overcome and/or adapt to it.

5.	Head of the institution	Pokalyuk Denis Valeryevich, Director of the Ivacevich Territorial Center for Social Services of the Population, Tel: 8 (01645) 2-53-19
6.	Project manager	Narivko Alesya Leonidovna, head of the social adaptation and rehabilitation department of the Ivacevich Territorial Center for Social Services of the Population, Tel: 8 (01645) 2-06-27
7.	Previous assistance received from other foreign sources	No
8.	The amount required	\$10,000
9.	Project deadline	2021 - 2022
10.	The aim of the project	Improving the quality of life of citizens who have lost partial or all of their ability to move freely due to old age, congenital or acquired disability, musculoskeletal diseases, serious central nervous system lesions, severeinjuries, burns and other skin lesions, cancers in the latter stages, etc.
11.	Project objectives	<ol style="list-style-type: none"> 1. Expand the list of services of the state agency "Ivatsevich Territorial Center for Social Services of the Population" by providing anti-bed systems with the function of blowing for temporary use as part of the work of the "rental point". 2. To inform the residents of the district about the provision of rental services for citizens in need with the function of blowing at no cost. 3. Provide anti-bed systems with the function of blowing citizens who have lost partial or all ability to move freely due to old age, congenital or acquired disability, diseases of the musculoskeletal system, serious damage to the central nervous system, severeinjuries, burns and other skin lesions, cancers in the last stages, etc.
12.	Task Force	Citizens who have lost part or all of their ability to move freely due to old age, congenital or acquired disability, musculoskeletal diseases, serious central nervous system lesions, severeinjuries, burns and other skin lesions, cancers in the latter stages, etc., living in the territory of Ivacevich district
13.	Detailed description of the project's activities in accordance with the objectives	<ol style="list-style-type: none"> 1. Acquisition of 30 anti-bed systems with the function of blowing for needy citizens in the rental point of the "Ivatsevich Territorial Center for Social Services of the Population." 2. Informing citizens of the Ivacevich district about the provision of anti-bed systems by the function of blowing for temporary use through the rental point of the "Ivacevich Territorial Center for Social Services of the

		<p>Population" at no cost.</p> <p>3. Helping needy citizens to collect the full package of documents needed to enter into a contract to provide social services for the provision of anti-tax systems.</p> <p>4. Providing needy citizens with anti-bed systems with a blowing function, the use of which will allow:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Distribute body weight evenly; Regulate the pressure of individual parts of the body; - Thanks to the continuous change of pressure in the tubes-cameras, provide continuous massage and muscle stimulation; To speed up circulation and lymph flow; - to relieve the pain of movement, To minimize the risk of damage to skin tissue; Optimize tissue discharge; - to prevent necrosis, trophic ulcers, muscle and bone destruction; Prevent bedsores; To facilitate the healing of wounds, problem areas; - to facilitate the work of people who care for lying patients.
14.	Expected result	<p>Implementation of the project will improve the quality of life of citizens who have lost partial or all of their ability to move freely due to old age, congenital or acquired disability, musculoskeletal diseases, serious central nervous system lesions, severe injuries, burns and other skin lesions, cancers in the latter stages, etc., as well as make the work of caring for immobile patients easier physically.</p>
15.	Responsible	<p>Nalivo Alesya Leonidovna, Head of the Social Adaptation and Rehabilitation Department of the Ivacevich Territorial Center for Social Services, Tel: 8 (01645) 2-06-27</p>
16.	The rationale for the project	<p>When a person for a long time loses the ability to move due to old age, congenital or acquired disability, diseases of the musculoskeletal system, serious lesions of the central nervous system, severe injuries, burns and other skin lesions, cancers in the latter stages, etc., he has to spend weeks or even months in bed, he inevitably faces such a problem as bedsores - compression of soft tissues of the skin from the constant stay of his life.</p> <p>The easiest and most effective method to solve these problems is to use an anti-slae system with a blowing function.</p> <p>The anti-lying system works on a simple principle:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Air is constantly redistributed between different

		<p>parts of the body;</p> <ul style="list-style-type: none"> - the mattress "massages" the patient's body, improves circulation, so that bedsores are not formed. <p>The use of an anti-bed system facilitates the care of relatives, nurses.</p> <p>More than 2.0 thousand disabled people of the first and second groups live in Ivacevich district, 227 of them are wheelchair users and more than 230 are recumbent patients in need of special care.</p> <p>Because of the high cost, not everyone can afford to buy an anti-tax system with a blowing function or pay monthly rental services, especially if it is needed as soon as possible.</p> <p>Without an anti-bed system to organize care for lying patients at home becomes a difficult task, especially for a person far from medicine. It is difficult to foresee all the nuances and impending difficulties. However, the price for the error can be not only the comfort of a loved one, but also his health. Rationally organized care of a sick lying person will provide not only psychological comfort for all members of the family, but also beneficial effects on the health of the patient.</p> <p>The organization in the Ivacevich Territorial Centre for Social Services of the Population, an anti-tax rental facility with the function of blowing at no cost, will provide for needy citizens who, due to a difficult financial situation, cannot purchase the system or pay for rental services.</p>
17.	Post-project activities	The issuance of anti-tax systems with the function of blowing for temporary use on a free basis will continue after the implementation of the project within the framework of the "rental point" of the Ivacevich Territorial Center for Social Services of the Population."
18.	Project budget	\$10,000

We look forward to cooperation !

